



えが お

小中一貫教育校 備前学園
備前市立伊部小学校学校だより
令和6年1月31日発行

学校教育目標：明るく、仲よく、よく働く子を育てる
ホームページ http://www.city.bizen.okayama.jp/shimin/school/bizen/s_inbe/s_inbe.jsp

目標に向かってがんばる姿・互いに応援する姿

この冬は平年よりやや気温が高めではありますが、いよいよ寒さの厳しい2月を迎えます。先月、「校内なわとび大会」を行いました。12月から業間時間や体育などで練習してきたところですが、当日もそれぞれの目標に向かい、力いっぱい挑戦する姿が見られました。また、友達同士、異学年同士で互いに応援する姿も印象的でした。業間時間の縄跳びは終了していますが、これからも寒さに負けない体力づくりのためにも継続して取り組んでほしいと思います。



学校評価アンケートありがとうございました

2学期末に実施しました学校評価保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました。1月号では児童アンケートの結果を掲載しましたが、今回は保護者アンケートの結果を載せています。児童アンケートと関連する項目も多くありますので、保護者の方の捉え方と児童自身の感じ方の違いなどにも着目していただければと思います。

～アンケート結果から～

☆No1「楽しい学校生活のために、よりよく友達と関わったり、学習したりしている」については、前年度までの「学校生活は楽しい」という設問に、子ども自身の主体的な関わりの視点を加えています。設問の変更により肯定的回答が大きく下がることも想定していましたが、児童・保護者ともに90%以上という結果でした。受け身ではなく、集団の中で自分も友達も楽しいと思える学校をめざして努力する姿勢はとても大切なことだと思います。これからも人のことを大切にしたり、困難に負けず努力を続けたりしながら、喜びや楽しさを味わってほしいと思います。

☆No2「めあてや自分の考えをもち、進んで学習に取り組んでいる」についても、前年度までの内容に『めあて』や『自分の考え』をもって」を付け加えています。進んで取り組むためには、課題を自分自身のものとして明確にもつことや、その課題意識を持続させること、これまでの学習や経験を生かしながら自分の考えをもって取り組んでいくことなどが大切です。前年度までよりも難易度の高い設問ですが、児童88.5%、保護者80.6%の肯定的回答と高めの結果でした。今後も「主体的な学び」が充実し、これからの社会に必要な力が身についていくよう、授業改善に努めていきたいと思っています。

☆No3「学んだことを学習や生活の中で生かそうとしている」は、本校が取組の重点としていることに関連して昨年度から加えた項目です。保護者アンケートでは、肯定的回答が昨年度より4ポイント程度上がり、83.0%となっています。学校では、授業はもちろんのこと、学校行事、その他様々な活動において、学んだことや学び方を生かす場を意図的に設定するよう努めています。身に付けたことを生かせることが真の力であるとともに、学びが役に立っているという実感が学習意欲の向上に結びつくことと思います。家庭や地域でも、経験の積み重ねが様々な形で生かしていけるように、声を掛けたり、見守ったりしていただけたらと思います。

令和5年度保護者アンケート集計結果

A：そう思う B：だいたいそう思う C：あまりそう思わない D：そう思わない

No	項目	A	B	C	D	肯定的回答 (A+B)
1	お子様は楽しい学校生活のためによりよく友達と関わったり、学習したりしている	39.3%	54.9%	5.8%	0.0%	94.2%
2	お子様はめあてや自分の考えをもち、進んで学習に取り組んでいる	23.3%	57.3%	16.0%	3.4%	80.6%
3	お子様は学んだことを学習や生活の中で生かそうとしている	27.7%	55.3%	15.5%	1.5%	83.0%
4	お子様は平日、一定時間以上家庭学習に取り組んでいる	28.2%	40.3%	25.7%	5.8%	68.5%
5	お子様は家庭で読書をしている	25.7%	25.7%	35.9%	12.6%	51.4%
6	お子様は自分から進んで手伝いをしている	17.5%	35.4%	38.3%	8.7%	52.9%
7	お子様は自分の良さに気づき、自分を大切にしている	25.2%	60.7%	13.1%	1.0%	85.9%
8	お子様は自分から進んであいさつしている	26.2%	51.0%	19.9%	2.9%	77.2%
9	お子様はいじめや差別を受けず、友達と仲よく協力できている	36.9%	55.8%	6.8%	0.5%	92.7%
10	お子様は外で遊んだり、体を動かしたりしている	51.5%	34.0%	13.1%	1.5%	85.5%
11	お子様はメディアスリム化大作戦に取り組み、早寝をしている	26.2%	42.7%	22.8%	8.3%	68.9%
12	お子様は毎日、朝食をとっている	84.5%	13.1%	1.5%	1.0%	97.6%
13	家庭でお子様とよく話をされている	55.8%	40.8%	3.4%	0.0%	96.6%
14	学校は望ましい生活習慣について取組を進めている	30.6%	61.7%	7.3%	0.5%	92.3%
15	学校は学校や児童の様子がよく分かるように情報発信している	29.1%	62.1%	8.7%	0.0%	91.2%
16	学校は地域等の支援を受けて充実した教育活動を進めている	29.6%	63.6%	6.8%	0.0%	93.2%

2月行事予定

日	曜	行 事	スクールバス	
			1便	2便
1	木	全校朝会	15:00	15:55
2	金	ふれあいGO	15:00	15:55
3	土			
4	日			
5	月	2月ふれあいそうじ開始	15:00	15:55
6	火	新1年生1日体験入学	15:00	15:55
7	水	参観日(5校時) 14:35下校(全校)	14:40	—
8	木		15:00	15:55
9	金		15:00	15:55
10	土			
11	日	建国記念の日		
12	月	振替休日		
13	火	6年非行防止教室	15:00	15:55
14	水		14:40	15:35
15	木		15:00	15:55
16	金		15:00	15:55
17	土			
18	日			
19	月		15:00	15:55
20	火		15:00	15:55
21	水		14:40	15:35
22	木	5年応急手当授業 メディアスリム化～28日	15:00	15:55
23	金	天皇誕生日		
24	土			
25	日			
26	月	クラブ	15:00	15:55
27	火		15:00	15:55
28	水	1・2年外国語活動	14:40	15:35
29	木		15:00	15:55

3月の主な行事

いきいき応援隊感謝会、お別れ集会：1日(金) 避難訓練：5日(火) 卒業式(1～4年自宅学習)：19日(火) 修了式：26日(火)

☆No16「地域等の支援を受けて充実した教育活動を進めている」について、93.2%の肯定的回答と前年度より約7ポイント向上しています。児童アンケートの「いきいき応援隊やゲストティーチャーの方との授業は楽しい」についても前年度より向上し、96.1%となっています。過去3年間は新型コロナによる制限がありましたが、今年度は多くの方を招いての学習を充実させることができました。やはり校外のいろいろな方と直接触れ合いながら学習を進めることは、児童にとって学ぶことの楽しさを味わえる、貴重な場となっています。皆様のご協力に感謝いたします。

記述欄へのご記入もありがとうございました。学校全体で共有させていただいています。現在、この保護者アンケートの他、児童アンケート、教職員による評価等を基に今年度の取組を総括するとともに、来年度の計画を立てているところです。 校長：笠原 智彦

PTA役員選出について

次年度のPTA役員に関して、地区役員の報告、学級役員選出アンケートの提出をありがとうございました。

学級役員の選出については、今後、アンケートを基に必要であれば投票用紙を配布(2月5日予定)いたしますので、2月8日(木)までに学校へご提出ください。なお、今年度から学級役員に選出された方には電話ではなく文書でお知らせがありますのでお知りおきください。

備前中学校の制服について

備前中学校では令和7年度から新制服に移行していくとの通知がありました。また、この3学期から女子用のスラックスも選択できるようになり、現6年生も対象となるそうです。

移行に伴い、次のとおり新制服サンプルの巡回展示があります。必要に応じてご覧ください。

<巡回展示> 期間：令和6年2月5日(月)～9日(金) 8:15～16:45

(伊部小) 場所：2階職員室前(2/7(水)授業参観の時間帯は児童玄関)

大谷翔平選手からのグローブについて

先日、本校にも届き、子どもたちへ紹介しました。まずは学級ごとに手に取ってみたり、キャッチボールをしてみたりしています。大谷選手ありがとうございました！参観日に職員室前に置いておきますので、よろしければご覧ください。

